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＜会費振込先＞ 

口座番号：00950-6-130292 

＜加入者名＞ 

「あまーち後援会」 

＜お問い合わせ＞ 

あまーち 橋本 

☎ 06-6438-6002 

 

募金にご協力お願いします 

どのような障害のある人もいきいきと活動できる医療的ケアを

保障した通所施設の資金づくりに今後ともご協力お願いしま

す。 
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あまーち後援会は社会福祉法人あまーちの運営・事業を支えるために活動しています。 

会員になって私たちの活動を支えてください。 

・年１回後援会総会を開催します。会員は総会に参加できます。・各種イベントに参加できます。 

・会報誌「うぉっちんぐ」を年４回お届けします。 

・会費は後援会の運営費として活用させていただきます。 

後援会活動 

・チャリテイコンサート・バザー・物品販売・広報委員会・その他活動 

＊個人会員 年額 １口  ２，０００円 ＊賛助団体 年額 １口 １０，０００円 
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社会福祉法人・ＮＰＯ法人の会計・税務・監査

多田公認会計士事務所

ＴＥＬ：0798-67-8762
西宮市大畑町２－２９　サーティ北口１０３

阪急西宮北口駅徒歩８分

ラプソディーア   202５年 5 月 6 日(火・祝日) 

尼崎ピッコロシアターで、今年も、宮名利育さんの 29 回目のラプソディーアチャリティー

コンサートを開催していただきました。 

今年は、あまーちだけでなく、ウクライナへの寄付もあります。 

暖かい春の気候と書きたかったのですが、あいにくの雨の日でした。でも会場の中はとても

穏やか暖かい雰囲気の音楽の風で始まりました。オープニングはピアノとオカリナ、フルート

とオカリナ数人でジブリの曲ゲド戦士、魔女の宅急便、キラキラ星と聴いた事のある素敵なメ

ロディが心地良く会場中に響いていました。 

その後はピアノとソロのオカリナで演奏していただきました。 

どこかで聴いた事がある映画曲！私はオカリナのコンサートは初めてでしたが、心地良い響

きなのに力強いメロディ♫なかま達も指先が動いたり指揮者になったりとなかまの動きもちょ

っと感動的でした♪ 

先生の MC も親しみやすいのに的確で惹きつけられてもっともっと聴きたいと思うコンサー

トでした。今年は受付や休憩時間はウクライナの孤児の話もあり心が違う所でも動きました。

ありがとうございました♪ 

来年はフルートだそうで、もう楽しみです♫       小澤 

―来年は 5 月６日（水／祝）に開催決定しました！！ お楽しみに♪♪― 

□情勢     2P 

□入所式など  3P 

□後援会ページ 4P 

 
 

編集人 社会福祉法人あまーち 

あまーち後援会 

〒661-0026 

尼崎市水堂町 3-13-3 

ＴＥＬ ： 06-6438-6002 

ＦＡＸ ： 06-6438-6008 

ＨＰ  ： http://www.ama-chi.jp/ 

 

 
後援会へのご協力ありがとうございます。（敬称

略）☆チャリティーコンサート参加 

宮名利育・小林由佳☆ 

うぉっちんぐ   号    

号 

106 

 
 

５月３１日（土）に第２７回あまーち後援会総会を 

開催します。 

次号にて詳細を報告させていただきます。 

後援会だより 

HP 

TikTok Instagram 

今回のうぉっちんぐはなかまの作

ったマーブリング柄を下地に作成

しました！ 

盛り上がったチャリティーコンサー

ト！詳しくは 4P で・・・！ 

http://www.ama-chi.jp/
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「あたりまえ」を我慢しなければならない日本 

 
  きょうされんが、2024 年度報酬改定の問題点を明らかにする事を目的にした影響

調査を行いました。調査結果としては、報酬改定によって全国の生活介護や共同生活

援助（グループホーム）などが、大きな減収になりました。 

あまーちの生活介護も報酬改定の影響で、利用時間を伸ばした事により、合同の職

員会議や研修に時間をとる事が困難になり職員の終礼の回数が大幅に減り、なかまの

支援にも影響が出ました。また職員は残業時間が増え心身共に負担が増えました。さ

らに慢性的な職員不足は解決されず、なかまには食事介助やトイレ介助など待っても

らう事などで我慢をしてもらう事が増えてしまいました。なかまの我慢を少しでも減

らす為に、職員を募集しても給料が最低賃金では働いてくれる人は少なく人手不足は

解決できていません。居宅介護、短期入所も慢性的な人手不足で利用の要望があって

もお断りをしているのが現状です。 

政府・厚労省は、障害福祉予算について「１５年間で３倍増」と主張している事か

ら報酬改定によって予算を抑えたい国の考えが見えてきます。しかし日本は国際的に

極めて低い障害福祉予算で、そもそもの予算規模が小さい事が政府・厚労省は理解し

ているのか疑問に思います。2025 年の国家予算では、防衛費に 8 兆 6691 億円になり

2024 年に比べ 7519 億円も増加しています。防衛費の大幅な増額で、ミサイルなどの

武器強化や弾薬庫の新設などで税金を使用せずに、私達の暮らしや福祉に税金を使用

して欲しいと強く願っています。 

今後、報酬改定によって減収が続けば、あまーちに限らず全国の事業所は継続して

運営が出来なくなります。障害福祉の事業所が運営が出来なくなることで、障害のあ

る人は、今以上に「あたりまえの生活、権利」を我慢しなければならなくなります。

国に障害がある人の事を真剣に考えてもらう為に、２０２５年も皆さんと一緒に運動

を通じて行動したいと思いますので,今後も署名・募金活動等へのご協力を宜しくお願

いします。 

上崎真也 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

あまーち外部販売コーナー 

 西武庫公園へお花見に行きました♪ 

ほっとスペースあまーち入所式

2025 年 4 月 9 日にあまーちで入所式が行われました。今年度は 3 名のなかまが入所をされました。

式典ではあまーちで頑張りたい事などを堂々を発表されていました。また、10 年勤続を迎えたな

かまもお祝いを受けました。新通所者の方に感想と意気込みを語っていただきました！ 

あまーちではコープや支援学校などへ行って、自主製品や

SDGsグッズの販売を行っています。なかまが一生懸命販売

に取り組んでおりますので、お見かけになりましたら、是非

ともお買い上げください。 

署名数  2,068筆 

募金額  61,575円（5/19付） 

近隣の皆様、学校関係者の皆様、後援会の皆様

など沢山の方々にご協力いただきお礼申し上げま

す。 

若松 （輝叶）さん 藤野 さん 

 

Q.入所式はどうでしたか？ 

A.緊張は少ししたが、落ち着いて

あいさつ出来て良かったです。 

 

Q.これからあまーちでしたい事は

ありますか？ 

A.頂班として、1 年通して仕事を

頑張っていきたいです。喫茶にも月

曜日に先輩と一緒に入ってます。 

ぜひ皆さま、お越しください。 

Q.入所式はどうでしたか？ 

A.緊張せず楽しかった。同じ学校

の若松さんと一緒だったのが、嬉し

かった。 

 

Q.これからあまーちでしたい事は

ありますか？ 

A.これから、あまーちで仕事を頑

張りたいし、皆とも楽しく過ごした

い。学校販売にも行きたいです。先生

達にも買ってもらいたい。 

Q.入所式はどうでしたか？ 

A.楽しかった。 

 

 

Q.これからあまーちでどんな

風に過ごしたいですか？ 

A.楽しく頑張ります。 

中川 さん 

 

福田さん

10 年勤続おめ
でとうござ

います！

なかま・職員も署名募金活動頑張っています！ 


